

Asiatische Autos in Oschersleben

Zum dritten Mal verwandelt sich die Motorsport-Arena Oschersleben vom 31. August bis 2. September 2018 in die „Asia Arena“. Das Tuningtreffen für Fans asiatischer Autos bietet verschiedene Wettbewerbe und die Möglichkeit, mit dem eigenen Fahrzeug auf die Rennstrecke zu gehen, sowie Workshops und DJ-Musik. Einen großen Bereich nehmen auch Cosplay (Kostümierung nach Comic- und Videofiguren) und asiatische Lebenskultur ein. Stargast ist „Jamie Lee“, die mit ihren japanisch inspirierten Kostümen 2015 die Casting-Show „The Voice of Germany“ gewonnen hat. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Asia Arena 2016 in Oschersleben.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Motorsport-Arena
Oschersleben